

Pressemitteilung



Aufgrund einer Unfallhäufung auf der L153 im Bereich der Straße Kaltenborn fand am 28.10.2024 eine Sitzung der Unfallkommission statt.

Diese Örtlichkeit wurde bereits mehrfach in vergangenen Unfallkommissionen thematisiert. Seinerzeit wurden folgende Maßnahmen festgelegt und bereits umgesetzt:

- Installierung von Kurvenleittafeln im Außenradius,
- Aufbringung einer Mittelmarkierung und
- Durchführung einer Griffigkeitsmessung.

Bei der Unfallkommission am 28.10.2024 wurde im Einvernehmen aller Anwesenden entschieden, dass zusätzlich zu den bereits getroffenen Maßnahmen noch ein VZ 103-20 StVO (Kurve – rechts) mit Zusatzzeichen 1004-30 StVO (Entfernungsangabe 50m) vor der Kurve (aus Fahrtrichtung Schlingenthal kommend) aufgestellt werden soll.

Da die Unfallverursacher in allen Fällen aus Fahrtrichtung Schlingenthal kamen, wird die Aufstellung nur für diese Fahrtrichtung festgelegt.



Christoph Nicodemus
Bürgermeister